

## 核長室だより

令和6年度 7月12日 NO.20





ます。 って、 のみんなが劇にして熱演してくれました。最後に「みんなちが 黒の親猫から生まれた「あかねこ」。自分ではその色を気に入っ みを前に、 児童生活アンケートのご協力、 でも赤いねこは……。「わたしはあかねこ」の絵本を、健康委員 ているのに、 ェクト」で、「個性」の大切さについて伝えてくれました。 誰の命も大事だということを改めて学びました。ある昼放課に けています。 「ばくだんゲーム」を、 九日に行われた集会は、 家庭科室から歓声が聞こえてきました。健康委員会主催 学期も間もなく終わろうとしています。 みんないい」と金子みすゞさんの言葉を使って、 世の中の誰にも一つしかない命、 子供たちには担任より、一人一人話をする機会を設 周りは優しくみんなと同じようにしようとします。 また各クラスでは「いのちの授業」も行われて みんなで仲良く、 健康委員会による「きらきらプロジ ありがとうございました。 自分の命と同じように、 楽しみました。 保護者の皆様には 個性の

続けるためにしなければならないこと」。まさに、今、 年までに達成すべき目標」SDG,s、秦梨小に置き換えると ほとんどの子が、男女分け隔てなく仲良く話したり遊んだり 伸ばし可能性をひろげよう」。 目標5は 子みんなで考え、学んでいることが、 を守っていく点で、みんなの命を守っていく点で、SDG, しています。八日の「土砂災害から学ぶ出前授業」も、 秦梨っ子みんながこれからもこの秦梨小で、仲良く暮らし 同じく集会の中で、SDG,sについても教えてくれまし 「人類がこの地球で暮らし続けていくために、二〇三〇 「男女平等を実現し、 アンケートからも、 全ての女性と女の子の能力を S D G ,sです。 秦梨っ子は

・「わたしはあかねこ」サトシン作、西村敏雄絵:文溪堂)の絵本です。ぜひ読んでみてください。

**大切さを改めて伝えてくれました。** 

・「土砂災害から学ぶ出前授業」では、豊田工業専門学校の教授 小林 睦 博士に来ていただきました。